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Lärmreduzierung auf der Zeppelinstraße
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Datum der Sitzung:

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Im Rahmen der Umsetzung der Verkehrs- und Lärmreduzierung auf der Zeppelinstraße wurde
die Geschwindigkeit im Bereich Kastanienallee bis Breite Straße durchgängig auf Tempo 30 reduziert 
und die Pflastersteine im Gleisbett durch Asphalt ersetzt. 
Im Bereich Luftschiffhafen bis Kastanienallee wurde die Geschwindigkeit für die Nachtzeit auf Tempo 
30 reduziert. Jedoch wurden hier die Pflastersteine im Gleisbett nicht, wie im vorgenannten Bereich, 
durch Asphalt ersetzt. Das hat zur Folge, dass die Lautstärke im letztgenannten Bereich der 
Zeppelinstraße, immer in Abhängigkeit zur genutzten Fahrspur steht.  Von einer Verbesserung, 
insbesondere in der Nacht, für die Anwohnenden dort kann also nur bedingt die Rede sein. 
In den ersten Bürger:innenversammlungen wurde bereits auf die Problematik hingewiesen und seitens 
der Verwaltung auch hier der Wechsel von Pflastersteinen auf Asphalt zugesagt. Das ist jetzt mehr als 
drei Jahre her.

Ich frage daher den Oberbürgermeister:

Wann können die Anwohnenden mit der Umsetzung der Zusage rechnen?
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